

An die
Stadtverordnetenvorsteherin
Frau Ingrid Lenz
Rathausplatz 1
61184 Karben

Fraktionsvorsitzender:

Thorsten Schwellnus
Am Hang 17
61184 Karben
Tel.: (06039) 485985
E-Mail: t.schwellnus@fw-karben.de

Stellvertr. Fraktionsvorsitzende:

Laura Macho
Dorfelderstraße 6
61184 Karben
Tel.: (06039) 2099160
E-Mail: info@ra-macho.de

Karben, den 20.06.2021

Betreff: Prüfantrag Sitzmöglichkeiten mit Tisch an der Nidda

FW-Prüfantrag Sitzmöglichkeiten mit Tisch an der Nidda

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Den Magistrat zu beauftragen, zu prüfen, in wie weit die Möglichkeit entsteht, an der Nidda innerhalb des Stadtgebietes, Sitzmöglichkeiten mit Tischen aufzustellen ähnlich wie in Bad Vilbel.

Begründung:

In Sachen Sitz- und Aufenthaltsmöglichkeiten an der Nidda am Rathaus gibt es Nachholbedarf. Es sind zwar „Sitzklötze“ in ausreichender Zahl vorhanden, die auch passend und in optisch ansprechender Umgebung positioniert sind. Jedoch mangelt es an Sitzgelegenheiten mit Tischen, wie sie etwa am Nidda-Ufer in Bad Vilbel vielfach vorhanden sind. Die neu angelegte Fläche hinter dem Rathaus, sowie die frisch renaturierte Nidda laden ja prinzipiell zum Verweilen ein und gerne würde man hier auch die Köstlichkeiten, die auf dem Wochenmarkt, den umliegenden Gaststätten (etwa der Pizzeria) und Imbissbuden (Grillpalast), in den umliegenden Supermärkten (zum Beispiel Rewe, wo es ja auch eine heiße Theke, eine Sushi Bar und eine Salat Bar gibt) oder auch beim Burgerking (soweit sich das noch Köstlichkeit nennen darf) angeboten werden, verzehren. Auch für Radler, die den Niddaradweg nutzen, würde sich hier eine schöne Gelegenheit zur Rast (inklusive dem Verzehr von selbstmitgebrachtem oder vor Ort gekauften Snacks) bieten. Nicht zuletzt auch zum Lernen für Schüler und Studenten wäre dies ein idealer Ort. Für all dies bedarf es aber an Tischen. Dies ist wirklich etwas, an dem es in Karben substantiell mangelt und was auch die Attraktivität unseres schönen Städtchens und insbesondere

Freie Wähler Karben

dieses schönen Ortes im Herzen der „City“ deutlich schmälert. Hier hat man auch die Chance verpasst, die Attraktivität Karbens auch für Leute aus dem Umland zu erhöhen, mit einem gut platzierten Highlight, etwas was die anderen umliegenden Städte nicht haben. Umso größer ist daher der Bedarf an einer weiteren Aufwertung des Areals rund ums Rathaus. Denn mit Wochenmarkt, zentraler Lage und wirklich schön angelegten Grünflächen sind alle Voraussetzungen erfüllt, um diesen Ort zum Zentrum des gesellschaftlichen Lebens in Karben zu machen, welches heute leider immer noch, insbesondere bei den Jugendlichen, am Bahnhof und den Parkplätzen der verschiedenen Supermärkte, Tankstellen, etc. lokalisiert ist.

Mögliche Standorte:



Bild: Beach Club



Thorsten Schwellnus

Fraktionsvorsitzender der Freien Wähler Karben